



いの町長 塩田 始

新年明けましておめでとうございま

す。輝かしい新春をお迎えのこととお喜び申し上げますとともに、皆様には、日ごろから町政全般にわたり、ご理解・ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、昨年は高知県が、産業振興のほか、観光行政にも力を入れ、仁淀川村で構成する仁淀川流域観光推進協議会を11月に設立しました。協議会では仁淀川流域の地域資源を生かしたツアープを企画し、県外からの観光客誘致に取り組む予定です。

仁淀病院につきましては、4月から的新病院での診療開始に向け、改築工事や医療機器購入、サービス面の充実として接遇の向上を進めているところです。

音竹水源地から鎌田への新水源地への移転につきましては、送・配水管の洗浄も終了し、11月末に新水源地からの供給を開始しています。これまでの間、関係地区住民の皆様には、ご理解・ご協力を賜りましたことを深く感謝いたします。

また、浸水被害対策として鎌田地区雨水対策や奥田川河川改修の早期完成に向けた要望、テレビ共聴施設のデジタル化改修、吾北地区保育・幼稚園・小学校統合再編、神谷小中一貫教育、商業振興、各種ワクチン接種補助等、健康・福祉・保険事業の充実などにも取り組みました。

平成22年度から平成26年度までの5年間を計画期間とする“いの町第2次行政改革大綱”並びに大綱に基づくいの町行財政集中改革プラン”を策定いたしました。職員数の削減等、行政のスリム化、効率化という点での行政改革について、行政と町民の皆様との協働や住民力の活用といった観点も踏まえ、行政改革の継続推進、効率的で柔軟な行政組織の構築、成果の公表を基本方針のもと、より一層の行財政改革を推進していくと考えているところです。

今年は、防災面でも拠点となる本庁舎の改築につきましても、平成26年度中の完成に向けて検討委員会を立ち上げ、建設に向けて様々な角度から検討をしていく予定です。今後も町民の皆様が、安全・安心して生活できるまちづくりを目指して努力を重ねてまいりますので、ご理解とご協力をよろしくお願いします。

最後になりましたが、皆様のますますのご健康とご多幸を祈念いたします、私からの新年の挨拶とさせていただきます。

平成23年元日



いの町議会議長 土居 豊榮

新年明けましておめでとうございま

す。皆様は決意も新たにご家族お揃いで新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。

昨年は厳しい国際経済と国の公共工事見直しでスタートいたしました。そのなかで、いの町では南環状線の開通や、高知西バイパスの是友トンネルが着工され、仁淀川右岸の鎌田ICと天神ICが目に見えできました。柳野地区の43号は大崎工区でトンネル等の工事も着工。山間部基幹道路の貫通・整備も現実化しております。

仁淀病院は4月1日から新病棟での診療が始まる予定です。また、県議会

議員の改選も春にあります。政治も経済も厳しさが増す一年と覚悟して、一人ひとりが責任を分担して励まし合いながら真摯な努力をしなければなりません。そうすれば、辛卯年に相応しい復活をたたえ、緑豊かで心ふれあう「まちづくり」には安心を担保せねばなりません。山間部の住宅へは救急車

平成23年元日

が乗り入れられる道路が必要です。山間部では何百人の町民が不安な生活を送っております。

国からの交付金は減額が続きますが、町政を疎かにすることはできません。国の経済政策のみに期待せず、私どもの個人生活は家庭で責任を持ち合